

PlantaDoce.

Empresa

DomusVi se adjudica la gestión del servicio de teleasistencia de un ayuntamiento de Badajoz

El consistorio extremeño invierte 84.420 euros en el teleservicio domiciliario para personas en situación de dependencia.

PlantaDoce
6 mar 2019 - 11:20

DomusVi se adjudica la gestión del servicio de teleasistencia de un ayuntamiento de Ba
Image not found or type unknown

DomusVi vuelve a aumentar su presencia en Extremadura. La concejalía de Servicios Sociales, Infancia y Familias del Ayuntamiento de Don Benito (Badajoz) ha concedido a la compañía sociosanitaria la gestión del servicio de teleasistencia domiciliaria mediante concurso público.

El consistorio prestará este servicio, gestionado por DomusVi, a 335 personas usuarias de los servicios sociales municipales pertenecientes a las localidades de Don Benito y Conquista del Guadiana. La empresa gestionará durante los próximos doce meses el servicio municipal con la posibilidad de prorrogar su gestión un año más. La inversión estimada por parte del Ayuntamiento de Don Benito en estos dos años será de 84.420 euros.

Este servicio tiene el objetivo de facilitar que personas, con discapacidad, avanzada edad, aislamiento social o alto nivel de dependencia de terceros, puedan continuar viviendo en su domicilio habitual en condiciones de seguridad. DomusVi ya gestionó dicho servicio en 2013 y 2017.

DomusVi tiene, desde hace años, presencia en la comunidad extremeña ofreciendo 150 plazas residenciales y 30 plazas de centro de día para personas mayores en la residencia DomusVi Ciudad de Badajoz. Además, ofrece el servicio de teleasistencia al Ayuntamiento de Cáceres. En 2017, la compañía realizó una inversión de casi 5,3 millones de euros en la región.